
CE2 – correction PEPITES     : Mes défis en orthographe p 215, exercices 7 et 8     

Voici une liste non exhaustive d’adjectifs et de noms qui s’écrivent et se prononcent de la 
même manière au masculin et au féminin :

7 – Adjectifs     
solide, invincible, futile, vorace, sauvage, docile, énorme, lucide, plausible, placide, 
notoire, rapide...
se terminant en -que comme : fantastique, magnifique, artistique, magique, sympathique, 
romantique, fatidique, exotique, maléfique, gigantesque, rocambolesque, énergique, 
dynamique, prolifique...
se terminant en -able comme : aimable, redoutable, (in)discutable, aménageable, 
(dés)agréable, notable, (in)fatigable, dommageable,  (in)imaginable, redoutable, 
(im)perturbable, incroyable...

8 – Noms 
Noms en -iste comme : un/une pianiste, un/une flûtiste, un/une accordéoniste, un/une 
guitariste, un/une harpiste, un/une instrumentiste, un/une bassiste... 
un/une garagiste, un/une fleuriste, un/une cycliste, un/une pépiniériste, un/une 
syndicaliste, un/une ministre, un/une ébéniste...
Noms en -aire comme : un/une notaire, un/une manutentionnaire, un/une apothicaire, 
un/une antiquaire, un/une faussaire, un/une maire, un/une juge …

A vos dictionnaires, les enfants, pour rechercher les définitions des noms et adjectifs que 
vous ne connaissez pas.


